

## SEMBLANZA de GABRIEL FERRE AMOROS

Nacido en Salinas en junio de 1958, Gabriel Ferre Amorós es hijo y nieto de salineros, arraigando así sus raíces a la tierra que lo vio nacer. Cuando solo tenía tres años, sus padres emigraron a Elche, ciudad donde cursó estudios de bachillerato en el Colegio Salesiano San Rafael y el COU en el Colegio Salesiano Don Bosco de Alicante.

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valencia, cursando los primeros años de la carrera en el CEU de Alicante. Gabriel se especializó posteriormente en Medicina Intensiva, obteniendo además un Máster Universitario en Medicina de Urgencias y Emergencias por la UMH, consolidando así su vocación por la atención al paciente crítico.

Su formación se complementa con diversas titulaciones relacionadas con su especialidad: Diplomado en Reanimación Cardiopulmonar Avanzada, Diplomado de Capacitación como profesor de Reanimación Cardiopulmonar (RCP) a nivel de Instructor en Reanimación Cardiopulmonar Avanzada, Diplomado en Transporte Sanitario Medicalizado y Diploma en Soporte Vital Avanzado por la American Heart Association (A.H.A.). Su compromiso con la actualización constante en su campo se evidencia en su asistencia a congresos y la publicación de trabajos especializados; así como en su labor docente impartiendo cursos de RCP como instructor. Ha sido colaborador honorífico, durante varios cursos lectivos, en la UA y la UMH y miembro de número de las Sociedades Española y Valenciana de Medicina Intensiva.

Con una trayectoria profesional de más de 40 años centrada en la medicina de urgencias y la atención al paciente crítico, Gabriel Ferre ha estado vinculado a la medicina privada desde 1982 hasta su jubilación en diciembre de 2023 en el antiguo Hospital Perpetuo Socorro de Alicante, hoy Hospital Vithas Alicante; que, junto al Hospital Vithas Medimar, conforman el tándem de Hospitales Vithas en Alicante. Su dedicación asistencial se ha desarrollado principalmente en la UCI, donde desempeñó funciones primero como médico adjunto y, posteriormente, como jefe responsable del Servicio de UCI en ambos hospitales, demostrando su liderazgo y compromiso con la excelencia en el cuidado intensivo. En paralelo a su actividad asistencial, también ha realizado labores de gestión a nivel de coordinación asistencial y dirección médica. Además de su actividad en la medicina privada, prestó servicios en la sanidad pública como médico adjunto durante seis años en el servicio de UCI del Hospital General Universitario de Elche y durante casi dos años en el SAMU.

Gabriel nunca ha olvidado sus raíces salineras ni su pasión por las fiestas de Moros y Cristianos. A los 15 años, en 1974, se unió a la comparsa Piratas, un año después de su fundación, iniciando una estrecha relación que se prolongó hasta cerca de los 30 años. Desde entonces, ha seguido disfrutando de las fiestas y manteniendo un fuerte vínculo con su familia y amigos en Salinas. Su participación en las fiestas, en su juventud como comparsista y hasta la actualidad como asiduo asistente a la misma, refleja su compromiso con las tradiciones de su pueblo y su espíritu festero.